

Liebe Vereinsmitglieder,

Das Frühjahr steht vor der Tür, und Hundebesitzer und Hunde erwachen aus dem sportlichen Winterschlaf.

Die Frühjahrskurse haben begonnen. Wir dürfen uns über reges Interesse freuen und starten motiviert in die neue Saison. Die Kursabschlussprüfung bzw. das interne BGH-Turnier findet am 8. Juni statt, bis dahin sollten alle Starter bestmöglich gefördert werden – es gibt also viel zu tun!

Markus Gruber und seine **Boom de la Vie** sind gut und (fast) gesund von ihrem Erdbeben-Einsatz in der Türkei zurückgekommen. Boom hat sich leider bei der Suche am Vorderfuß verletzt, aber sie hatte sofort tierärztliche Hilfe und konnte nach nur einem Tag Pause wieder ihren „Hund stellen“. Insgesamt haben die österreichischen Helfer neun Personen retten können, wobei die Hunde eine große Hilfe waren. Zehn Tage im Einsatzgebiet, Mahlzeiten aus der Dose, Schlafen bei Minustemperaturen im Zelt, immer wieder Nachbeben - danke an alle Helfer, die diese Strapazen auf sich nehmen, um selbstlos fremden Menschen zu helfen! Und ein großes Bravo an die Hunde, die nicht wissen, worum es geht und trotzdem ihre Arbeit machen!



Die älteren Mitglieder unter uns werden bei diesen Bildern wohl an den Einsatz unseres Karl Schönböck mit Chicco vom Glöggelweg vor 35 Jahren (1988) in Armenien erinnert.



Hoffen wir also, dass der nächste Einsatz wiederum erst in 35 Jahren notwendig ist!

Bis dahin wünschen wir allen Mitgliedern schöne Frühlingstage und viel Spaß mit ihren Hunden!

Mit hundesportlichen Grüßen

Josef Schallegruber
Obmann

Doris Bäck
Schriftführerin

